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Re: 蘭嶼核廢料運回核一、核二廠 侯友宜：絕不接受
真所謂己所不欲，勿施於人阿。
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2016-12-30 10:44聯合報 記者陳珮琦╱即時報導

7月15日召開新北市核能安全監督委員會第2次會議，會中討論「蘭嶼低階核廢料運回核...
7月15日召開新北市核能安全監督委員會第2次會議，會中討論「蘭嶼低階核廢料運回核一、二廠」議題。記者陳珮
琦／翻攝
針對日前蘭嶼鄉長夏曼．迦拉牧與總統府資政夏本．嘎那嗯及部落代表主席張錦商等人在立法院共同召開記者會，表
示將終止台電核廢料貯存地租賃契約，並要求儘速遷移蘭嶼核廢料。新北市副市長侯友宜再度重申，絕不接受蘭嶼的
低階核廢料運回核一、二廠，並要求台電公司必須儘速確定集中式中期貯存或最終處置場址，沒有辦法處理核廢料，
就沒有資格使用核電。
侯友宜在冬至那天，臉書PO文指出，今夏用電量已創新高，核二廠一號機在上個月底歲修停機，但燃料池爆滿，造
成爐心的燃料棒無 處可退，原能會 正在 進行裝載池改裝案審查，要到明年五月才能完成，在
此之苛前無法重啟。而核一廠二號機、核二廠二號機在明年六月也面臨燃料池滿的困境。

侯友宜表示，政府必須以 最高標準和最完整的配套措施來處理核問題，因此對於原能會在12月23日於官網提及蘭嶼
貯存場遷場實施計畫，包括運回核電廠內貯存等解決方案，侯友宜於7月15日主持新北市核能安全監督委員會第2次
會議時，就「蘭嶼低階核廢料運回核一、二廠」議題，堅決表示反對，要求台電公司必須儘速確定集中式中期貯存或
最終處置場址，沒有辦法處理核廢料，就沒有資格使用核電。
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